
 

 

第 1213 回例会 2024 年 9 月 3 日 

 

□司  会         杉山  裕君 

□開会点鐘                  吉田  穣君 

□R ソング 「国歌斉唱」 「奉仕の理想」 

□ゲ ス ト 

   ボーイスカウト長野県連盟 

  上田第５団団委員長  出田 行徳 様 

  ガールスカウト日本連盟 

  長野県第５団団委員長 岩岡 智子 様 

  長野県第 25 団団委員長 村瀬 知穂 様  

 

                           

 

 

  

□慶祝 

  創立記念祝 ㈱千曲ライト 宮原 宏一君 

         木町薬局  飯島 伴典君 

□委員会報告 

 

  「ロータリーの友」紹介   

              清水 一典君 

  「次期ガバナー補佐研修セミナー報告」 

              山崎 芳雄君 

    

 

 

             吉田  穣君 
皆さん今年のお盆はどのように

過ごされましたでしょうか。 
私は 15 日から 18 日まで神奈川の

三浦海岸に妻とペットの PARM
で滞在してきました。 

16 日は午後から台風が接近するとの予報もあり、ホ

テルから一歩も出ず PARM のシャンプーや室内ド

ッグランを利用させていただき一日ペットと戯れて

いました。 
17 日は台風一過で天気は上々でしたが気温が 35℃
近くまで上昇したこともあり、新たに開拓した葉山

のペットカフェでのんびり食事をし、近所のお店を

見て回るなどして前日同様ペット中心の一日となり

ました。 
最近の長期連休はペット宿泊可能な三浦海岸のホテ

ルで過ごすというのが恒例となっています。最初の

うちは江の島や鎌倉、城ケ島など近場の観光地を巡

に大変なことを気づかされたこともあり、最近では

横須賀や葉山の街歩きをしてお気に入りのお店を探

すなどして楽しんでいます。 
三浦半島は東京から近いせいもあり、観光地として

はマイナーな感じですが、食べ物では三崎のマグロ

や三浦大根が有名で特に三崎のマグロ丼は絶品です。 
いつもは友人達とハードな観光地巡りをしているせ

いか、今回のようなペット優先ののんびり（まった

り）の旅行もたまにはいいものだなぁと感じました。 
本も３冊読み切り、心の洗濯ができました。 

 
 

                           
生川 秀樹君 

１. RI より 
・財団室ニュース ９月号 

２. 米山奨学会より 
・７月の寄付金傾向 

３. 地区事務所より 
・R 財団寄付金明細表 
・信州友愛 RC 現会長ご逝去に伴うクラブ後任会長に
ついて 
 
 
 
 
 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  17 5 0 70.59％ 
前々回 18 4 2 88.89％ 

会 ⾧ 挨 拶 

出席・会報・ニコ BOX 

例 会 日 誌 

幹 事 報 告 

各団体へ支援金を

贈呈しました。 



 

 

第 1213 回例会 2024 年 9 月 3 日 

               斉藤  仁君 
出田行徳様  本日はお世話になります。 

 (上田 RC) 

吉田 穣君  ボーイスカウト・ガールスカウトの

皆様、本日は上田六文銭 RC へようこ

そ。 

生川秀樹君  ボーイスカウト・ガールスカウトの

皆様本日は例会に参加いただき、あ

りがとうございます。 

杉山 裕君  ボーイスカウト・ガールスカウトの

皆様今日はよろしくお願いします。 

横沢 正君  B・S  G・S の皆様 ようこそ 

西澤尚夫君  ボーイスカウト・ガールスカウトの

皆さん、ご苦労様です。 

中澤信敏君  ボーイスカウト・ガールスカウトの

皆様ようこそ。 

合原亮一君  台風が来なくて本当に良かったです。

今年は早く稲刈りが始まりそうです。 

斉藤 仁君  すっかり秋の雰囲気、涼しいのは嬉

しいようなさみしいような気持ちで

す。 

 

ニコニコ BOX 喜投額 9/3 14,000 円 

 今年度累計 130,000 円 21.6％ (予算目標 60 万) 

 

 

 

ボ 
       ボーイスカウト上田第５団 
        団委員長  出田 行徳様 

日頃から、上田市で、次代を担う青

少年育成活動をしている、ガールスカ

ウト、ボーイスカウトへのご理解、ご

協力を賜ると共に、活動助成金を頂いていることに

御礼申し上げます。 
 上田第 5 団は 1964 年に、当時の上田市日乃出町

で発足しています。現在、小学 3～5 年生のカブスカ

ウトが 4 名、小学 6 年から中学生のボーイスカウト

が 5 名、高校生年代のベンチャースカウトが 7 名、

大学生年代のローバースカウトが 1 名活動していま

す。夏のキャンプは、ボーイ隊とベンチ

ャー隊は武石の巣栗キャンプ場で行いま

した。カブ隊は青木村で実施し、楽しい

思い出を作りました。 

日常生活と違う、自然の中での活動は、青少年に

とって生きる力をはぐくむ機会になると共に、同じ

体験をした大事な友人作りに結び付き、彼らの将来

にも役立つことと信じます。 

 

ガールスカウト日本連盟 

  長野県第５団団委員長 岩岡 智子 様 

 
本日は、貴重な浄財を頂戴し誠にありが

とうございます。 
団の構成はブラウニー４名、ジュニア７名、シニア

１名、レンジャー１名のスカウト１３名に成人が２

３名で合計 36 名です。 
今年度長野県連盟は 60 周年ということで、記念の

行事が計画され、実行委員にレンジャーも参加し、

インフォメーションの発行、事前学習のしおり作成

とプログラムの計画を何回か集まり計画しています。

８月９日から２泊 3 日海のラリーで若狭湾に行って

きました。今後は 9 月にブラウニーの 1 泊 2 日のラ

リーが清里で、11 月 2 日は松本音楽ホールでエココ

ンサート、12 月は成人のみの食事会と続きます。 
5 団としては、団のキャンプは行わず、月 2 回の集

会を何とか行っています。団も 50 周年となるので

年度末の 3 月には団旅行をしようとスカウトの希望

を聞きつつ計画中です。 
 
長野県第 25 団団委員長 村瀬 知穂 様 

毎年手厚いご支援をいただきありが

とうございます。ガールスカウト長野県

第２５団は今年度の入団は１名ではあ

りますが、子ども 13 人とリーダーは 3 名から５名に

増え、また３月に高校を卒業したスカウトが１名、

ＳＣＡＰＰとして登録してもらい、リーダー以外の

保護者を含め成人は 18 名の計 36 名で活動していま

す。昨年の 10 月の話にはなりますが団キャンプを小

諸市ユースホステルにて 1 泊 2 日で実施しました。

今年度は長野県連盟 60 周年を迎え、４月からは高校

生部門のスカウト達が、毎月１回オンライン対また

は対面での集会を実施し、小６～高校３年生までが

参加する【わかさゆらちゃぷらり～】のプログラム

が開催されましたこのあと小学１年から３年のスカ

ウト達は【きよさとわくわくらり～】へ参加になり

ます。初めてのお泊りのスカウトもいますが、いろ

いろなことを体験してきてもらいたいと思います。 

学校では経験できないことができる、青少年育成

の観点からもガールスカウト活動のご理解と、ご支

援とご協力を今後とも、よろしくお願い致します。 

 

 

 

松澤 一志君 山崎 芳雄君 清水 一典君 

ボーイスカウト・ガールスカウト 

9 月 28 日例会予定 


